
证券代码：002435                                   证券简称：长江健康 

 

长江润发健康产业股份有限公司 

2021年度业绩说明会投资者关系活动记录表 

                                                  编号：20220510 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

长江健康 2021年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面

向全体投资者。 

活动参与人员 

董事长：郁霞秋 

总裁：陆一峰 

财务总监：张义 

董事会秘书：孙文遥 

独立董事：王自忠 

时间 2022年 5 月 10 日 15:00-17:00 

地点 
公司通过“中国证券网路演中心”

（http://roadshow.cnstock.com/）采用网络远程方式召开

业绩说明会 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1.说明会开始了吗？请问去年亏损的主要原因是什么？今年

能否改善呢？ 

答：投资者您好！公司业绩说明会已经开始，2021 年度公司

亏损主要是计提商誉减值所致，扣除商誉减值影响后，公司

报告期实现归属于上市公司股东的净利润为正，感谢您的关

注。 

 

2.集采对公司的影响大吗？ 

答：您好！目前集中带量采购已进入常态化、制度化的阶

段。公司将密切关注和研究分析相关政策，及时把握行业发

展变化趋势，通过多品种参与集采，优化业务结构，全面提

质增效。感谢您的关注。 

 



3.目前公司三胎相关业务，布局如何？后续有无重点投资事

项？ 

答：您好，公司旗下郑州圣玛妇产医院是国际 JCI 认证医

院，致力于妇女儿童的健康事业，提供孕期全周期管理、妇

产科医疗服务、产后康复、医美及月子中心的专业化一站式

母婴服务。谢谢关注。 

 

4.公司去年业绩受医药集采影响明显，目前公司有哪些药物

产品被纳入集采?为应对相关政策与行业发展，未来公司医

药板块在仿制药和创新药领域是否会有偏重？ 

答：您好，目前公司有奥美拉唑肠溶胶囊、注射用头孢他

啶、注射用阿奇霉素、注射用头孢曲松等四大品类被纳入国

家集采。公司将积极适应国家集采政策，推进仿制药一致性

评价，在高端仿制药和创新药领域寻求突破。同时充分利用

过评 FDA 的契机，加快药品出海，优化“国内+国际”的市

场格局。感谢您的关注。 

 

5.公司目前涉足医疗美容占公司总营收的比例是多少呢？后

续会继续加码吗？ 

答：您好。公司旗下的郑州圣玛妇产医院正逐步发展轻医美

项目，运营已日趋成熟。公司看好医疗美容赛道，将严格执

行行业相关规定，提升业务竞争力。感谢您的关注。 

 

6.近年房地产行业投资比较收紧，公司电梯导轨板块如何应

对呢？ 

答：您好。经过多年的经营积累，润发机械已经在技术创

新、先进制造、品质管理、产品配套、大客户资源和全球营

销网络等各个领域确立了行业竞争优势，在行业内形成了广

泛的品牌知名度和美誉度，客户系统涵盖三菱、OTIS、蒂

森、通力等全球电梯一线品牌，是全球同行业产品门类配套

最齐全的企业之一。润发机械将对接长三角一体化，加大与

大型企业合作，加速数字化、智能化与工业化融合发展，发

挥品牌优势及高尖端制造优势，打造国际品牌。感谢您的关

注。 

 

7.公司怎么看待投资者保护？ 

答：您好！公司非常重视对股东的权益保护，采用多种方式

与投资者进行及时、有效的沟通，增加投资者对公司的了



解。同时，公司管理层及全体员工会尽最大努力发展业务，

从而更好地实现公司整体利益最大化，为股东创造价值。感

谢您的关注和提问！ 

 

8.公司股东人数大幅增长，主要因素是什么？ 

答：您好！股东数的增减，人均持股数量变化与宏观经济形

势，投资者持股偏好，资金流向，二级市场情绪等多方因素

有关，请投资者自主判断，理性投资。谢谢关注。 

 

9.今年的疫情对公司有影响吗？ 

答：您好，面对新冠疫情的持续影响，公司一手抓疫情防

控、一手抓经济发展，以扎实有效的措施，最大程度降低了

疫情对公司生产经营的影响。此外，公司各板块积极参与属

地疫情防控，切实履行企业的社会责任。感谢您的关注！ 

 

10.相比 2021 年业绩，2022 年经营上会有改善吗？ 

答：您好。公司管理层一直致力于做好公司的生产、经营和

管理工作，努力提升公司的经营业绩，为投资者创造长期可

持续的回报，感谢您的关注！ 

 

11.公司对二级市场表现怎么看？ 

答：您好！二级市场股票的价格波动受国际环境、宏观经

济、行业发展阶段等诸多因素的综合影响，具有不确定性。

公司一直致力做好经营和管理工作，提升基本面及核心竞争

力；开展多种形式的投资者交流活动，向市场传递公司发展

经营理念和创新成果。感谢您的关注。 

 

12.郁总好，请问公司医药板块受集采影响，严重影响了公

司净利润，后续能采取什么措施减少这种影响？公司是否开

始布局医美行业？如果有，进展如何？ 

答：您好！2021 年公司核心产品之一头孢他啶纳入集采，对

公司当年度经营业绩造成了一定的影响，但截至目前公司参

加的药品集采工作情况符合预期，中标结果良好，随着集采

品种的丰富，会促进公司其他主力品种销售业绩的增长。公

司旗下的郑州圣玛妇产医院正逐步发展轻医美项目，运营已

日趋成熟。公司看好医疗美容赛道，将严格执行行业相关规

定，提升业务竞争力。感谢您的关注。 

 



13.公司未来的发展规划有哪些？ 

答：您好。公司将坚持“医药+医疗”大健康产业发展战

略，做优做强医药板块、做细做精医疗板块，围绕“产业科

技化、设备自动化、产品高端化、管理信息化、人员素质

化”主线，精耕细作，实现各板块高质量发展。感谢您的关

注。 

 

14.公司的医院是否通过 JCI 认证？ 

答：您好！公司旗下郑州圣玛妇产医院是国际 JCI 认证医

院，致力于妇女儿童的健康事业，提供孕期全周期管理、妇

产科医疗服务、产后康复、医美及月子中心的专业化一站式

母婴服务。谢谢关注。 

 

15.请问公司会将人才培养作为日后工作的重点吗？ 

答：您好！公司一直把人才梯队的培养和建设作为重点工作

来抓，公司核心管理团队在市场开拓、产品研发、生产质量

控制、财务管理、公司治理等方面都具有丰富的经验，公司

将继续保持稳定和高效的执行力，为公司发展战略和目标的

实现提供人才保障。感谢您的关注。 

附件清单 无 

日期 2022年 5 月 10日 

 


